



■ **JOSSELIN.** Fabienne Mézanges, infirmière au collège Max-Jacob, est intervenue auprès des classes de 5^e afin de les sensibiliser à la lutte contre le harcèlement. Ce plan de prévention rentre dans le cadre du CESC (Comité d'éducation à la santé et à la citoyenneté).

La semaine en images



■ **JOSSELIN.** Après quelques jours de fermeture, le foyer du collège Max-Jacob rouvre ses portes pour le plus grand bonheur des collégiens. Mickaël Cargouët, agent de maintenance, a pris le temps de rafraîchir les lieux en donnant quelques coups de pinceau. Les élèves vont pouvoir rejouer au baby-foot et aux jeux de société...